

22-Jährige gewinnt Ehrenamtspreis

Fußballkreis Mosel zeichnet acht engagierte Vereinsmitarbeiter aus - Larissa Koch gehört zu den 100 besonders Engagierten in Deutschland

Larissa Koch aus Reil gehört zu den 100 engagiertesten Ehrenamtlichen im deutschen Fußball. Die 22-Jährige aus Reil ist die DFB-Ehrenamtspreisträgerin im Fußballkreis Mosel. Siebenmal wurde außerdem die DFB-Ehrenamtsurkunde verliehen.

Wittlich. Unter dem Motto „Junges Ehrenamt“ gewann der 24-jährige Christopher Zwang aus Bruch den DFB-Ehrenamtspreis im vergangenen Jahr. Diesmal hatte der Deutsche Fußballbund

(DFB) kein Schwerpunktthema vorgegeben. Doch wieder hat ein junger Mensch gewonnen: Larissa Koch. Die 22-Jährige aus Reil ist trotz ihres jugendlichen Alters schon lange ehrenamtlich engagiert. Sozusagen ein alter Hase. „Sie hat es in die Wiege gelegt bekommen“, erklärte Jörg Ehlen. Die Eltern leben das Engagement vor. Larissa Kochs Vater Rafael war bereits Preisträger im Fußballkreis Mosel, erzählte der Ehrenamtsbeauftragte des Fußballverbands Rheinland. (FVR)

Wobei die Tochter eigene Akzente setzt: Als Sechsjährige gehörte Larissa Koch zu den Mitbegründerinnen der Frauenfußballabteilung des TuS Reil. Seit sechs Jahren arbeitet sie als Trainerin und Schiedsrichterin – das, was man sich unter ehrenamtlicher Arbeit in einem Fußballverein vorstellt. Doch ihr Engagement geht weiter. Sie organisierte ein Benefiz-Fußballspiel zugunsten eines leukämiekranken Jungen, Spendenaktionen für ein Behindertenheim im afrikanischen Ruanda und Seniorenheimbesuche der Spielerinnen des TuS Reil. „Gerade jetzt in der Vorweihnachtszeit gehen wir in die Heime, singen und reden mit den Leuten“, sagt die 22-Jährige, die unter den 360 deutschen Ehrenamtspreisträgern sogar den Sprung in den Club 100 geschafft hat. Der Lohn: unter anderem der Besuch eines Spiels der Nationalmannschaft.



Die 22-jährige Larissa Koch vom TuS Reil schafft es in den Club 100 der engagiertesten Vereinsmitarbeiter deutschlandweit.

Den Treffpunkt Ehrenamt am Freitagabend in der Unternehmenszentrale der Vereinigten Volksbank Raiffeisenbank in Wittlich musste Larissa Koch aber wieder schnell verlassen. Beim Nachholspiel ihres Clubs in Arzfeld war sie selbst – als Spielerin – gefragt.

„Der TuS Reil ohne die Kochs wäre im Moment nicht vorstellbar“, sagte FVR-Vizepräsident Alois Stroh. Der Kreisbeigeordnete Alexander Licht verallgemeinerte diese Aussage: „Ohne dieses Engagement könnten die Vereine nicht existieren.“

Sport-Staatssekretärin Heike Raab nannte die Ehrenamtlichen die wahren sozialen Netzwerke: „Sie vernetzen sich untereinander, um etwas Gutes zu tun.“

Außerdem wurden sieben weitere Vereinsmitarbeiter (siehe Extra) mit dem DFB-Ehrenamtsbrief und der Ehrenamtsuhr geehrt. *teu*

EXTRA EHRUNGEN

Den **DFB-Ehrenamtsbrief** und die spezielle **Ehrenamtsuhr** erhielten Harald Greweling (SV Morbach), Michael Kilburg (FC Burgen), Horst Lützig (SV Wittlich), Herbert Schmitt (SV

Lüxem), Bernd Thees (DJK Morscheid), Martin Warscheid (SV Bettenfeld) und Olaf Wagner (FSV Salmrohr). Heinz-Werner Market vom SV Zell war nicht anwesend. *teu*